



communiqué

No: 5
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 12 JANVIER 1979

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Don Jamieson, annonce les nominations suivantes:

T.J. (Ted) Arcand, âgé de 44 ans et originaire de Bonnyville en Alberta, est nommé ambassadeur au Liban avec accréditation auprès de la Syrie et de la Jordanie. Monsieur Arcand (baccalauréat ès arts de l'Université McMaster) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958 et a été affecté à Prague, Yaoundé, Copenhague, Dar-es-Salaam et au Saint-Siège.

Il remplace M. André Couvrette qui est récemment rentré au Canada pour occuper le poste de chef du Protocole.

Yvon Beaulne, âgé de 59 ans, originaire d'Ottawa, est nommé ambassadeur près le Saint-Siège. Monsieur Beaulne (B.A., Ph.L., Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948. Il a été affecté à Rome, à Buenos Aires et à La Havane, et a été nommé ambassadeur au Venezuela et en République dominicaine. Par la suite, il a été nommé ministre à Washington et, en 1967, ambassadeur du Canada au Brésil. En 1969, il a été nommé représentant permanent du Canada auprès des Nations Unies à New York. Il occupait depuis 1976 le poste d'ambassadeur et délégué permanent du Canada auprès de l'UNESCO et représentant du Canada à la Commission des droits de l'homme des Nations Unies.

Monsieur Beaulne remplace Paul Tremblay, qui est de retour au Canada.

...2

Robert M. Middleton, âgé de 47 ans et originaire de Vernon en Colombie-Britannique, est nommé ambassadeur en Afrique du Sud et haut-commissaire auprès du Botswana, du Lesotho et du Swaziland. Monsieur Middleton (baccalauréat ès arts (spécialisé) de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955 et a été affecté à Djakarta, Rio de Janeiro et Washington. Il a aussi participé aux conférences des Nations Unies à Genève et à New York. Il était depuis 1976 haut-commissaire au Ghana avec accréditation simultanée auprès du Bénin, du Libéria et du Togo.

Monsieur Middleton remplace G. K. Grande.

Aubrey L. Morantz, âgé de 39 ans, originaire de Winnipeg, est nommé ambassadeur à Addis-Abéba. Monsieur Morantz (M.A. de l'Université de Toronto) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1963 et a été affecté à Paris, Lisbonne, Abidjan et Brasilia. Depuis 1976, il occupait le poste de conseiller à Washington.

Monsieur Morantz remplace D. B. Hicks, qui est de retour à Ottawa.

Allan B. Roger, âgé de 49 ans et originaire de Haileybury en Ontario, est nommé haut-commissaire auprès de la Barbade ainsi que de la Grenade et de la Dominique, de même que commissaire auprès des Etats associés des Antilles et Montserrat. Monsieur Roger (baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954 et a été affecté à Saint-Domingue, Rio de Janeiro, Copenhague, Helsinki et Canberra. Il a été, jusqu'en août 1978, haut-commissaire du Canada auprès de la Guyane.

Monsieur Roger remplace L. A. H. Smith, revenu récemment à Ottawa.

T. B. (Terry) Sheehan, âgé de 41 ans et originaire d'Ottawa, est nommé haut-commissaire à Kingston et avec accréditation auprès des Bahamas et Commissaire à Belize. Monsieur Sheehan (B. Comm. de l'Université d'Ottawa) est entré au ministère de la Citoyenneté et de l'Immigration en 1958. Il a été affecté à Cologne, à Stuttgart, à La Haye, à Athènes et New Delhi. Il occupait depuis 1976 le poste de ministre-conseiller (Immigration) à Londres.

Monsieur Sheehan remplace C.F.W. Hooper, qui est rentré dernièrement à Ottawa.

Pierre Trottier, âgé de 53 ans, originaire de Montréal, est nommé ambassadeur et délégué permanent du Canada auprès de l'UNESCO. Monsieur Trottier (B.A., Collège Jean-de-Brébeuf et LL.B., Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949. Il a été affecté à Moscou, à Djakarta, à Londres et à Paris, et a été nommé ambassadeur au Pérou en 1973.

Monsieur Trottier a publié un certain nombre d'oeuvres, dont "Le Combat contre Tristan", "Poèmes de Russie", "Les Belles au Bois dormant", "Le Retour d'Oedipe", "Mon Babel" et "Sainte Mémoire". Il publiera bientôt un nouvel ouvrage intitulé "Un pays baroque". Il a été élu à la Société royale du Canada en juin 1978.

Monsieur Trottier remplace Yvon Beaulne, nommé ambassadeur du Canada près le Saint-Siège.